
 
Des décisions pour améliorer votre quoƟdien  

 
Renouvellement des contrats de travail des employés municipaux  
Résumé : Afin d’assurer la conƟnuité des services municipaux, les contrats de travail des employés de la municipalité sont 
renouvelés pour la période 2025-2028. Ces contrats Ɵennent compte des réalités du marché de l'emploi et garanƟssent 
que nos services locaux restent efficaces et adaptés aux besoins de la communauté.  

InstallaƟon de nouveaux afficheurs de vitesse 
Résumé : Pour assurer la sécurité de tous, surtout des écoliers, la Municipalité a autorisé l’installaƟon de deux afficheurs 
de vitesse sur la Route 112. Placés à chaque entrée du village, ces disposiƟfs aideront à sensibiliser les conducteurs à ré‐
duire leur vitesse. Une mesure concrète pour rendre nos routes plus sécuritaires! 
 
ModificaƟon du calendrier des séances ordinaires 
Résumé : En raison des élecƟons municipales prévues en novembre 2025, la séance ordinaire d’octobre est avancée au 
1er octobre. CeƩe modificaƟon assure la conformité aux règles électorales et mainƟent une bonne gesƟon des affaires 
municipales. 

 
Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter  

au www.saint-frederic.com 



Vikings Beauce-Appalaches :  
FélicitaƟons à notre jeune hockeyeur! 
 
Nous sommes fiers de féliciter Alexis Laplante, un de nos jeunes 
citoyens, pour sa qualificaƟon au presƟgieux tournoi internaƟo‐
nal  des  Pee-Wee  du  Carnaval  de  Québec!  Ce  tournoi,  qui  rassemble  les 
meilleurs joueurs de hockey de la relève, est une étape marquante dans la 
carrière de tout jeune athlète. 

Un grand bravo également à ses parents, Stéphane Laplante et Isabelle La‐
chance, pour  leur souƟen et  leur  implicaƟon dans ce parcours sporƟf. Nous souhaitons beaucoup de succès à 
Alexis, à son équipe des Vikings Beauce-Appalaches en catégorie M13BB ainsi qu'à tous les joueurs qui parƟci‐
peront à cet événement de renommée internaƟonale. Que ceƩe expérience soit riche en apprenƟssages et en 
moments mémorables! 

Bravo à toute l’équipe des Vikings Beauce-Appalaches M13BB et bonne chance pour ceƩe grande aventure! 
 
Nous encourageons également tous les parents à nous écrire pour nous faire part des bons coups de leurs en‐
fants, afin que nous puissions partager leurs succès et célébrer ensemble leurs réalisaƟons!  

Des nouvelles du Club Lions 
Nous avons le plaisir de vous partager quelques nouvelles de votre Club Lions, qui poursuit ses acƟvités avec en‐
thousiasme depuis le début de l'année. Parmi nos récentes réalisaƟons, nous avons organisé un rallye méchoui 
et une soirée de danse country de 12 heures, événements qui ont rencontré un grand succès. Un grand merci à 
tous ceux qui ont parƟcipé et contribué à leur réussite ! 
 
Nous vous rappelons que notre cueilleƩe annuelle de bouteilles aura lieu le 4  janvier prochain. Des membres 
du Club Lions ainsi que des bénévoles passeront directement à votre porte. Nous vous serions reconnaissants de 
bien vouloir déposer vos sacs à l’extérieur afin de faciliter le passage de nos équipes. 
 
Nous vous remercions sincèrement pour votre fidélité et votre parƟci‐
paƟon acƟve à nos projets. Votre souƟen est essenƟel pour la réussite 
de nos acƟons. 
Merci à tous pour votre engagement ! 

Résultat 2024 – FesƟval  
 
Bonjour à tous !!!! 
 
L’édiƟon  2024  du  FesƟval  de  Saint-Frédéric  est  maintenant  derrière  nous.  Il  s’agit 
d’un  événement  important  pour  le  village  puisqu’il  nous  permet  non  seulement 
d’amasser de l’argent pour le village, mais ils nous donnent une bonne raison de nous rassembler pour fêter le temps 
d’un week-end. Nous sommes un comité jeune et ambiƟeux d’où le bon développement du village nous Ɵent à cœur.  
 
Nous avons encore une fois mis beaucoup d’effort dans la programmaƟon et la planificaƟon du FesƟval afin d’aƫrer 
davantage de fesƟvaliers que l’an dernier. Heureusement, nous éƟons confiants par rapport à son bon déroulement 
puisqu’à la suite de la dernière édiƟon 2023 nous avons reçu beaucoup de commentaires encourageants. 
 
Ainsi, nous sommes heureux de pouvoir vous annoncer que  l’édiƟon du FesƟval de Saint-Frédéric 2024 dégage un 
bénéfice de 32 000$. Et ouiiii c’est un vrai succès !!! Le haut taux de parƟcipaƟon des fesƟvaliers encore une fois ceƩe 
année explique en bonne parƟe la part des revenus.  
 
Nous souhaitons dire un ÉNORME MERCI à tous nos généreux commanditaires ainsi qu’à tous nos bénévoles qui se 
sont impliqués de près ou de loin, car sans vous, de tels événements ne pourraient avoir lieu.  
 
À la suite des deux dernières édiƟons, nous avons amassé plus de 57 000$ dans les coffres du fesƟval et c’est pour‐
quoi nous sommes ouverts à toutes suggesƟons pour des invesƟssements futurs. Dès lors, vous avez seulement qu’à 
entrer en contact avec nous via la page Facebook. 
  
Quoi qu’il en soit, nous sommes fières de vous annoncer qu’il y aura une édiƟon 2025 du FesƟval de Saint-Frédéric. 
Nous souhaitons garder une formule semblable et nous avons déjà commencé les préparaƟfs de celui-ci. Pour les in‐
téressées,  nous  débuterons  la  prévente  au  coût  de  40$/billet  dès  le  1er  décembre  pour  le  spectacle  d’humour  de  
Michel BarreƩe lors de l’édiƟon 2025 du fesƟval. CeƩe fois-ci nous vous suggérons fortement de vous procurer vos 
billets d’avance.  
 

Keven Lessard                                                                Membres du comité : 
Président du FesƟval                                      Nathan Drouin, Nathan Lachance, Alexis Vachon, 
                                                             David gagné, Alex St-Pierre, Patrick Nadeau,  
                                                            Jérémi Vachon et Stéphane Lachance (trésorier) 

Engagement dans le milieu  

La Caisse Desjardins de Beauce-Centre a récemment remis un montant de 1 500 $ 
aux Loisirs de Saint-Frédéric pour soutenir  l’aménagement d’un coin ombragé près 
du chalet des loisirs et de la piscine municipale. Cet espace sera principalement des‐
Ɵné aux  jeunes du  camp de  jour  et aux  citoyens qui  souhaitent profiter d’un mo‐
ment de détente en plein air. 

Sur la photo : 
M. Jean-SébasƟen Fournier, directeur général de la Caisse Desjardins de Beauce-
Centre, et Mme Isabelle Lachance, vice-présidente du comité des Loisirs de Saint-
Frédéric. 



 
Le 9 novembre dernier,  le Souper Annuel de la Chambre de Commerce, en collaboraƟon avec Les 
Loisirs de Saint-Frédéric, s’est déroulé dans une ambiance fesƟve. L’événement, devenu incontour‐
nable, a rassemblé des représentants des municipalités voisines, des paliers poliƟques et des orga‐
nismes locaux. 

CeƩe année, un hommage spécial a été rendu à M. Luc Doyon 
pour son apport économique et social. Ses enfants ont présenté 
un  portrait  touchant  de  leur  père,  en  soulignant  également  le 
rôle clé de Mme Dany Lessard dans son succès. 

Les Loisirs de Saint-Frédéric ont célébré une année record, tan‐
dis que la Chambre de Commerce a salué l’arrivée de nouveaux 
commerces  et  l’agrandissement  prévu  du  parc  industriel  en 
2025. M. MarƟn Saindon a également présenté le projet de can‐
didature de Saint-Frédéric pour devenir Village-Relais. 

Enfin, Alexis et Jérémi Vachon ont annoncé des receƩes de plus 
de  32  000  $  pour  le  fesƟval  et  la  venue  de Michel  BareƩe  en 
2025.  Merci  à  tous  ceux  qui  ont  contribué  à  ceƩe  soirée  
mémorable! 

M. Florent Assoe, nouveau propriétaire du dépanneur doré‐
navant nommé Dépanneur St-Frédéric.  

 

Propriétaire depuis juin ceƩe année, Florent est rapidement 
devenu  un  visage  connu  de  plusieurs.  Soucieux  d’offrir  le 
meilleur  service  à  la  clientèle  possible,  il  est  présent  dans 

son commerce pour  la majeure parƟe des heures ouvrables. En d’autres  temps,  il peut compter sur ses 3 
employés. Souhaitant rehausser l’offre de services de son établissement, Florent effectue quelques change‐
ments en ce sens et demeure très ouvert aux suggesƟons et commentaires de ses clients.  

 

Sous peu, des travaux majeurs auront lieu à l’extérieur du commerce. Cependant, le dépanneur demeurera 
accessible et Florent compte sur les gens de Saint-Frédéric qui l’ont déjà si bien accueilli pour conƟnuer de 
fréquenter son commerce pour leurs besoins quoƟdiens malgré les légers inconvénients temporaires.  

 

Il  est  aussi  bien  évident  que  le  Dépanneur  St-Frédéric  fait  parƟe  des  éléments  clés  de  la  candidature  de 
notre municipalité a Ɵtre de Village-Relais. Voilà une autre bonne raison d’encourager ce commerçant local 
qui s’inscrit déjà comme partenaire de nos organisaƟons bénévoles. Souhaitons encore une fois à Florent la 
bienvenue chez nous!  

Nos formi-
dables par-
tenaires de 
la fête de 
Noël 

 
Grâce à la 
générosité 
de nos 36 
partenaires, 
nous avons 
amassé un 
montant  
total de  

4 304 $! Un 
grand merci 
à tous ceux 
qui ont con‐
tribué à 

rendre cet 
événement 
magique 
possible! 



Calendrier des assemblées  

du conseil 2025 à 19:30 
 

8 janvier  5 mai     2 septembre 

3 février  2 juin     1er octobre 

3 mars  7 juillet     10 novembre 

7 avril  11 août     8 décembre 

Faites briller Saint-Frédéric pour Noël! 
 
ParƟcipez à notre concours de décoraƟons extérieures et faites briller votre propriété 
de magie et de fierté!  
 
Comment parƟciper : 
· Décorez l’extérieur de votre résidence, commerce ou autre propriété. 
· Partagez  une  photo  de  vos  aménagements  extérieurs  en  commentaire  sous  la  

publicaƟon sur la page Facebook de Saint-Frédéric, un vent de fierté. 
· Ajoutez  la  menƟon  :  "Nous  parƟcipons  au  concours 

#FiertedesFetesSaintFrederic". 
 
Laissez libre cours à votre créaƟvité et joignez-vous à nous pour célébrer les Fêtes ! 

Messes du mois de décembre 

· Vendredi  13  décembre  : Messe  à  9h,  suivie  d'un moment 
convivial de partage (café, muffins et Ɵrage au sort avec des 
prix de présence). 

· Samedi 21 décembre : Messe country de Noël à 16h, précé‐
dée d'un récital à parƟr de 15h30. 

· Mercredi  25  décembre : Messe de Noël 
à 10h. 

Annonce : ComposiƟon du comité des loisirs 2024-2025 
Suite à l'Assemblée générale annuelle du 3 décembre dernier, nous sommes heureux de vous présenter la 
nouvelle composiƟon de notre comité des loisirs : 
 
PRÉSIDENTE : Johannie Lessard  VICE-PRÉSIDENTE : Isabelle Lachance 
TRÉSORIÈRE :  Krystel Grondin  SECRÉTAIRE : Mélanie Gilbert 
MEMBRES : Johanne Giguère, Jérémi Vachon, Isabelle Vachon et Zachary Vachon. 

Un immense merci à Mélanie Rioux-Gagnon et Myriam Gagné, qui quiƩent le comité ceƩe année. Leur dévouement, leur énergie et leur 
contribuƟon inesƟmable ont marqué notre communauté. Merci pour tout, tout, tout!  

Nous avons toujours de la place pour accueillir de nouveaux membres dans notre comité tout au long de l’année. Si vous avez envie de 
vous impliquer dans votre communauté, n’hésitez pas à nous joindre avec plaisir!  

Nous avons hâte de travailler ensemble pour une nouvelle année remplie d'acƟvités enrichissantes pour notre belle municipalité! 


